



Communiqué de soutien aux jeunes mineur·es isolé·es expulsé·es de la Gaîté Lyrique.

Le SFA réuni en congrès national à Dijon a appris ce matin avec horreur l'expulsion de 500 jeunes mineur·es isolé·es de la Gaîté Lyrique à Paris.

Le SFA s'oppose à cette expulsion, alors qu'aucune solution n'est proposée, ces jeunes dormiront dehors ce soir et les suivants.

Honte au gouvernement Bayrou, à Anne Hidalgo et à la préfecture de Paris qui ont choisi la nuit dernière l'expulsion de ces 500 jeunes mineur·es, ils sont aujourd'hui à la rue dans un contexte délétère et de les livrer à la violence de l'extrême droite.

Plusieurs blessé·es, une personne dans le coma, 46 interpellations : la violence de cette expulsion est inacceptable.

La culture et la réouverture d'un lieu culturel ne peuvent pas être un prétexte à la mise à la rue de personnes déjà dans une très grande précarité.

Nous exigeons des autorités compétentes de trouver une solution immédiate et pérenne de logement, nous apportons notre soutien total au Collectif des Jeunes du Parc de Belleville.

Ils sont à Paris, ils restent à Paris !

Les artistes interprètes seront toujours uni·es et solidaires avec les réfugié·es et pour lutter contre toutes les formes de racisme et contre le gouvernement Bayrou qui reprend les enjeux de l'extrême droite.

Le SFA appelle à rejoindre toutes les manifestations organisées partout en France pour La Marche des Solidarités le samedi 22 mars, ensemble contre les idées d'extrême droite et le fascisme ambiant.

Congrès du SFA Dijon, 18/03/2025